

26 de enero de 1990

SE PUBLICA EL INFORME DEL GATT SOBRE EL COMERCIO INTERNACIONAL
EN 1988/1989

Hoy se publica el segundo volumen de El Comercio Internacional en 1988/1989.* Contiene principalmente cuadros estadísticos y gráficos relativos a la evolución general del comercio mundial de mercancías en 1988 y a los resultados del comercio desglosados por grupos de países, regiones y productos.

El volumen I de El Comercio Internacional en 1988/1989, publicado en septiembre de 1989, contiene comentarios sobre las tendencias recientes del comercio mundial y de las políticas comerciales. En él se examinan también, con detenimiento, las cuestiones relativas al comercio de servicios. El volumen II aparece con retraso a causa de los cambios registrados en la naturaleza y disponibilidad de las estadísticas del comercio correspondientes a 1988 (véase la página XII del informe).

* El Comercio Internacional, informe anual de la Secretaría del GATT, aparece en dos volúmenes, en español, francés e inglés. Esta publicación en dos volúmenes puede obtenerse mediante pedido a la Secretaría del GATT o en las librerías, al precio de 50 francos suizos.